

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Suisse-Pour-le-PS-le-prochain-redemarrage-de>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > : Suisse :Pour le PS, le prochain redémarrage de Beznau est un "énorme scandale"

10 mars 2018

## : Suisse :Pour le PS, le prochain redémarrage de Beznau est un "énorme scandale"



Le redémarrage annoncé de la centrale de Beznau est qualifié d'"énorme scandale" par le PS. [Gaëtan Bally - Keystone]

Le Parti socialiste a déposé jeudi une dénonciation contre le Département fédéral de l'environnement et de l'énergie (DETEC) en raison du prochain redémarrage de la centrale nucléaire de Beznau.

Beznau ne respecte pas les valeurs limite de rayonnement depuis des années, selon le PS. Le DETEC doit revenir sans délai sur la décision grave de l'Inspection fédérale de la sécurité nucléaire (IFSN) d'autoriser le redémarrage de Beznau, indique le parti, qui qualifie cette décision d'"énorme scandale", jeudi dans un communiqué.

L'IFSN ne tient pas compte de l'opposition des riverains et d'une action judiciaire en cours en raison de la violation des valeurs limite de rayonnement.

Quant au DETEC, il se soustrait à ses responsabilités et manque à son devoir, dénonce le PS. Le département met ainsi en péril la protection de l'environnement et la santé des personnes.

## **Retrait de l'autorisation d'exploitation exigé**

Aussi, les socialistes ont déposé auprès du Conseil fédéral une dénonciation contre le DETEC. "L'exploitant Axpo ne respecte pas les limites de rayonnement en matière de protection contre les tremblements de terre". Le parti exige le retrait de l'autorisation d'exploitation à Axpo.